

Article paru le 12 juin 2015

thoiry

Un jour pour rapporter les déchets chimiques

Une "journée déchetstri" aura lieu demain samedi 13 juin à Thoiry.

Elle est organisée par EcoDDS, l'éco-organisme en charge des déchets chimiques des ménages.

Cette opération d'envergure sera la seconde d'une série de quatre journées lancées en Région Rhône-Alpes en avril dernier.

Surtout, ne jetez pas vos déchets à la poubelle

À chaque fois, les ménages apprécient beaucoup ces opérations et en profitent pour vider leurs maisons, placards et garages et se débarrasser de leurs déchets chimiques.

Toutes les familles de l'agglomération sont invitées à rapporter leurs déchets chimiques de 10 heures à 17 heures sur le parking du magasin Leroy-Merlin de Thoiry, au centre commercial du Val Thoiry.

Les produits concernés sont les pots de colles, de peintures, les solvants, les engrais et autres pesticides.

Stockés, périmés, entamés, tout le monde en a chez soi!

Il ne faut surtout pas les jeter à la poubelle car ils polluent les déchets ordinaires, empêchant leur traitement et leur recyclage.

Il est impératif de les sortir des ordures ordinaires!

C.M.